

Abren licitación para reponer la tenencia fronteriza Pajaritos

CARABINEROS. La unidad se levantará en el mismo lugar donde está la actual dependencia en el paso Samoré.

Tras años de espera, por fin los carabineros presenten en la frontera tendrán nuevas instalaciones, ya que se iniciará un llamado a licitación para concretar estas obras muy necesarias, debido al creciente flujo que cruza el paso fronterizo Cardenal Samoré y que albergan el trabajo de los policías, quienes además

viven con sus familias en dicho lugar.

La delegada presidencial provincial, Claudia Pailalef, informó que recientemente fue publicada en el portal de Mercado Público, la licitación para la reposición de la Tenencia de Carabineros de Pajaritos, emplazada en el Complejo Fronterizo Cardenal Antonio Samoré,

lo que representa un gran avance en el cronograma asociado a la reposición del complejo.

“Este llamado a licitación es fruto de la consultoría de diseño, donde se ha realizado un trabajo multisectorial. El mandante es la Delegación Presidencial Provincial de Osorno y la unidad técnica es la Direc-



LAS ANTIGUAS DEPENDENCIAS SERÁN REEMPLAZADAS.

ción Regional de Arquitectura”, detalló la delegada.

La autoridad provincial agregó que con la ejecución de las obras para la nueva tenen-

cia, este avance permitirá contar con nueva infraestructura acorde para la operación del personal de Carabineros, quienes cumplen una vital impor-

tancia para el resguardo y seguridad en el sector limítrofe, relevando además que estos funcionarios residen en esta zona con sus familias.

Este proyecto obligará a demoler las actuales dependencias de la policía uniformada que trabaja en la frontera, por lo que este mismo terreno será utilizado para las edificaciones consideradas en el diseño del nuevo complejo.

“Como Delegación Presidencial Provincial de Osorno esperamos la participación de oferentes y que el proceso de licitación sea adjudicado en virtud de lo establecido en las bases de licitación”, dijo Pailalef. CS